
Kurzprotokoll der ordentlichen Sitzung des Kreisfachverbandpräsidiums

des KfV Fussball Börde

Ort: Groß Santersleben, Dorfgemeinschaftshaus

Tag: Freitag, 10. September 2021

Zeit: 17:00 Uhr bis 19:48 Uhr

Teilnehmer/innen

Spk. Egon Genz Präsident

Spk. Matthias Schröder Vorsitzender Jugendausschuss

Spk. Peter Bree Vorsitzender SR-Ausschuss

Spk. Michael Bode koopt. Vorsitzender Spielausschuss

Spk. Heiko Lackert koopt. Vorsitzender Ausschuss für Freizeit und Breitensport

Spk. Jens Alicke Vereinsvertreter

Spk. Gordon Gerhardi Vereinsvertreter

Spk. Rainer Wielinski Schatzmeister

es fehlen entschuldigt:

Spk. Thomas Klare koopt. Vorsitzender Ausschuss für Qualifizierung (Kreislehrwart)

Spk. Steffen Mootz Vereinsvertreter

Spk. Bernd Scheer Vereinsvertreter

Spk. Steffen Wozny Vorsitzender Kreissportgericht Beratende Stimme

Spk. Rüdiger Fechner Vorsitzender Jugendsportgericht Beratende Stimme

1. Begrüßung und Feststellung 

der Beschlussfähigkeit

Der Präsident eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Er stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 8 stimmberechtigten F

Mitgliedern fest.  

Gegen die Tagesordnung werden keine Einsprüche erhoben.

2. Genehmigung des Protokolls vom 09.08.2021

Das Protokoll vom 09.08.2021 wird mit 8 Stimmen dafür angenommen. B

3. Kurzberichte aller Ausschüsse

a) Spielausschuss

Der SPA informiert über positive Testungen im Zuge der Corona-Pabdemie in den I

Vereinen (Gröningen, Bregenstedt, Ummendorf, Neuwegersleben).

Mit 6 Stimmen dafür und 2 Dagegen stimmt das Kreisfachverbandspräsidium dafür, dass B

für den Zeitraum der Quarantäne einer 1. Mannschaft eines Vereins auch die 2. Mannschaft

kein Pflichtspiel austragen kann.

Nach Info des SPA wurden 2 Anträge vom SPA an das KSGBK gestellt. In beiden I

Fällen wurden Spieler auf die Spielberechtigungliste ohne Passbild gesetzt und kamen

zum Einsatz.

Der SPA informiert, dass infolge der geringen Resonanz von den Vereinen kein extra F

Pokal im Bördekreis gespielt wird.

Mit 7 Stimmen dafür und 1 Enthaltungen wird beschlossen, den Frauenmannschaften ein B

Pokalwettbewerb zu ermöglichen, sofern sich mindestens 4 Mannschaften daran beteiligen.

Der SPA wird entsprechende Abfragen an die Vereine versenden.



Der SPA berichtet über Probleme bei der Nutzung der gültigen Spielerlisten im Zuge I

des Pokalspiels in der Ausscheidungsrund zwischen dem Bebertaler SV gegen dem 

Eilsleber SV. Die Spielerlisten sind durch den Pokalverantwortlichen freizuschalten. Die 

nicht spielberechtigten Spieler sind inaktiv zu setzen.

Die betreffenden Vereine sind darüber in Kenntnis zusetzen, dass die Pokalansetzungen F

im Spieljahr 2020/2021 angesetzt werden, da dieser Pokalwettbewerb fortgesetzt wird.

Es wird nochmals klargestellt, dass Rechnungen auch für Spielverlegungen ausschließlich F

von der GS des FSA an die Vereine gelegt werden.

Der Präs. Berichtet darüber, dass 3 Spieler von Eintracht Behnsdorf beim Flechtinger SV I

in dieser Saison mitspielen können, da Behnsdorf in diesem Spieljahr keine Mannschaft stellt.

Eine entsprechende Ausnahmegenehmigung wurde von der Passstelle erteilt.

b) Jugendausschuss

Der JA berichtet über Anlaufprobleme beim Saisonstart. So haben einige Vereine I

kurzfristig gemerkt, dass sie Traditionsturniere oder Fussballschulen  durchführen möchten, 

obwohl die Pflichtspiele beginnen sollten.

Im Zuge des C-Juniorenspiels der OhreSpetze gegen die SG Klinze/R. kam es offenbar I

zu Gewalthandlungen. Zumindest gibt es eine solche Eintragung im ESF.

Beide Vereine wurden zu einer Stellungnahme aufgefordert. F

Die Hallenbestenermittlung im Nachwuchsbereich wird geplant. F

Am 20.09.2021 ist die nächste Jugendleitersitzung in Lindenweiler geplant. I

c) Schiedsrichterausschuss

Der SRA informiert über den Stand der absovierten Spiele der SR-Paten und über I

deren Probleme. So hat bspw. der SK Elze (FSV Barleben) alle 6 Spiele für die er angesetzt

wurde zurückgegeben.

Am letzten Sonntag fand der Nachtest mit 12 SR statt. I

2 SR haben den Lauftest nicht bestanden. Sie erhalten keine Einstufung als BOL-Schiedsrichter.

Der Antrag des SRA, den SR Benedict Ohrdorf die Fahrtkosten zum Futsallehrgang B

der Regionalliga nach Grimma zu erstatten, wird mit 8 Stimmen dafür entsprochen.

Der Schatzmeister wird beauftragt ein entsprechendes Schreiben an den NOFV zu ver- F

fassen, weshalb der NOFV nicht die Anfahrt seiner SR übernimmt.

Die SR Lutz Kölbl und Mandy Siffert werden gegenwärtig nicht angesetzt. Sie haben es F

abgelehnt sich der Corona-Testung zu unterziehen.

d) Schatzmeister

Der Schatzmeister informiert darüber, dass noch Urteile infolge der Nichterfüllung des I

SR-Solls aus der Spielserie 2019/2020 seitens der Sportgerichtsbarkeit des FSA ausstehen.

Der Schatzmeister informiert darüber, dass er wegen der Abarbeitung der noch ausstehenden I

Urteile das Sportgericht des Landes angeschrieben hat.

Im Antwortschreiben hat das Sportgericht auf seine Unabhängigkeit verwiesen und den I

Zeitraum von 5 Jahren für eine mögliche Bearbeitung der noch ausstehenden Urteile infolge

Nichterfüllung des SR-Solls aus dem Spieljahr 2019/2020 genannt.

Von ca. 10-11 Vereinen ist die Startgebühr noch nicht entrichtet. I



e) Kreissportgericht

nicht anwesend

f) Jugendsportgericht

keine Anmerkungen

g) Freizeit- und Breitensport

Der SK Lackert teilt mit, dass er die Aufforderungen zur Meldung an der Hallenbestener- I

mittlung versandt hat. Der SV Irxleben und der SV Altenweddingen haben bereits ihr Interesse

bekundet.

h) Vereinsvertreter

keine Anmerkungen I

i) Kreislehrwart

nicht anwesend I

4. Weiteres arbeiten mit dem Sportgericht des KfV Börde

Das vom Kreisfachverbandspräsidium vorgesehene Meditationsverfahren wurde vom Sportgericht I

nicht aufgegriffen. Ein entsprechendes Antwortschreiben des KSGBK liegt vor.

Das KSGBK wird weiterhin zu den turnusmäßigen Präsidiumssitzungen eingeladen. Ebenso F

erhält der Vorsitzende des KSGBK die Protokolle der Präsidiumssitzungen übersandt.

5. Bericht Präsident FSA und NOFV

Der Vorstand des FSA hat sein nächstes Treffen am 24./25.09.2021 in Halle/Saale (Peißen). I

Der Präsident informiert, dass mit dem SV Heide Letzlingen zur Staffelzugehörigkeit ein Vergleich I

seitens des FSA angestrebt wird.

6. Information Finanzen beim FSA

Der Schatzmeister informierte über die am 08.09.2021 stattgefundene Schatzmeistertagung, u.a. I

mit folgenden Inhalten:

       *Umstellung des FSA zum 01.01.2022 auf eine Gewinn- und Verlustrechnung;

       *Einführung eines neuen Finanzbuchhaltungsprogramms;

       *Problematik Barkassen innerhalb des FSA und der KFV/SFV;

       *Mitteilung der innerhalb des FSA veruntreuten Summe i.H.v. 420.841 € (05/2015 bis 11/2020);

       *Erstellung des Jahresabschlusses für FSA durch Steuerbüro;

       *Jahresergebnis 2020 für FSA ca. + 170.000 €.

Der Schatzmeister des FSA möchte, dass die Haushaltspläne der KFV/SFV für 2022 von den 

KFV/SFV bis zum 15.Oktober 2021 in der GS des FSA eingereicht werden.

7. Stand Diskussion über Corona

Ab dem 11.10.2021 werden die Tests kostenpflichtig. Beim SK Gerhardi befinden sich noch I

ca. 300 Tests, die u.a. für SR verwendet werden können.



Der KFV Fussball Börde wird sich an den Spielbetrieb des Landes (FSA) sowie an die Verord- F

nungen des Landes bzw. den zuständigen Gesundheitsämtern richten und erst auf dessen

Weisung den Spielbetrieb Einschränken oder Einstellen.

8. Sonstiges und Allgemeines

Das Kreisfachverbandspräsidium beschließt mit 8 Stimmen dafür das Projekt "Förderung B

des Nachwuchsfussballs und der SR-Gewinnung" finanziell zu unterstützen.

Die nächste Kreisfachverbandspräsidiumssitzung findet am 15. Oktober 2021 in Seehausen/

Börde, Am Sportplatz ab 17:00 Uhr statt.

angefertigt

Wielinski

Protokollführer


